

Historische Bücherverzeichnisse

In der Verlagshandlung des Waisenhauses sind unter andern folgende Schriften, von welchen schon in vielen gelehrten Schulen Gebrauch gemacht wird, um ...

Waisenhaus <Halle

[Halle], [ca. 1825]

2) Chrestomathieen und Lesebücher aus den Classikern

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-69120

2
Paterculus. (4 Gr.) Aurelius Victor. (4 Gr.)
P. Virgil. Maron. Opera. (7 Gr.)
Griechische Grammatik. (6 Gr.)

2) Chrestomathieen und Lesebücher aus den
Classikern:

Sophoclis Philoctes, Euripidis Hecuba, Medea,
Iphig. in Aul. cum Indice copiosissim. Krebsli.
(20 Gr.)

Schirlitz, (Dr. K. A.), lateinisches Lesebuch. Zu-
nächst für die unteren Classen des Königl. Pädagogiums
und der lateinischen Hauptschule im Waisenhause zu
Halle, 1r Coursus. 8. 1822. (10 Gr.)

Schulz (Prof. O.) Anthologia latina sive poetar. latinor.
eclogae. 8. 1825. ordinär Papier. (10 Gr.) weiß Pa-
pier. (12 Gr.)

Capita selecta ex scriptor. latinis antiq. edid. Man-
gelsdorf. (10 Gr.)

Capita selecta ex scriptor. graecis. (3 Gr.) Clavis. (6 Gr.)

Collectio graeca ex Apollodori bibliotheca, Luciani
dialogis mort. et Demosthenis orat. de pace. (8 Gr.)

Heinzelmann's griechisches Lesebuch für die unteren Classen.
4te Aufl. (8 Gr.)

3) Französische Schulbücher:

Roux Dictionnaire. (3 Rthlr.) (Die neueste 5te Aus-
gabe ist wieder um mehr als 1000 Wörter bereichert.)

Sarganeck Dictionnaire en abrégé. (14 Gr.)

Siefert's neue Auswahl vorzüglicher Stücke aus den besten
franz. Schriftstellern für die oberen Classen, mit kurzen histo-
risch-literarischen Nachrichten über die Verf. Erster oder poeti-
scher Theil. (34 Bogen enger sauberer Druck. 1 Rthlr. 8 Gr.)

Desselben Buchs zweyter oder prosaischer Theil. (36 Bogen
1 Rthlr. 8 Gr.)

Neues französisches Schulbuch für die unteren Classen. 8te
Aufl. (10 Gr.)

Les Aventures de Telemaque. (16 Gr.)

Numa Pompilius et Guillaume Tell par Florian à l'usage
de la jeunesse dans les Ecoles. (14 Gr.)

Choffin Amusemens philologiques, IV Tomes.
(1 Rthlr. 14 Gr.)

Chof-